
BABY-GANG,  TAMARO  (SAP
TRIESTE):  PENE  CERTE  PER
TUTTI
Il  fenomeno  dei  reati  commessi  da  ragazzi  minorenni,  sta
crescendo  sempre  di  più  nelle  nostre  città.  Già  da
giovanissimi,  alcuni  ragazzi  si  riuniscono  nei  centri
cittadini, irrispettosi della società in cui vivono e delle
leggi che la regolano. Il Segretario provinciale del SAP di
Trieste, Lorenzo Tamaro, è intervenuto così sul fenomeno delle
“baby-gang” a Trieste: «È evidente il degrado culturale in una
società  come  la  nostra  dove  manca  il  rispetto  verso  il
prossimo, verso lo Stato ed i suoi rappresentanti. Una deriva
sociale frutto di anni di politiche incentrate sul “buonismo”
e “perdonismo” a tutti i costi e sul “garantismo” rivolto
molto più spesso ai criminali e meno verso la brava gente e i
tutori dell’ordine. È difficile muoversi in un mondo, dove un
insegnante  di  fatto  è  intimorito  e  non  può  “bocciare”  un
alunno,  dove  un  minorenne  quando  viene  controllato  dalla
Polizia con tono ilare dice “tanto non puoi farmi niente ora
faccio chiamare l’avvocato. La riforma Cartabia ha poi di
fatto  “diminuito”  i  reati,  rendendo  molti  di  questi
procedibili  solo  dietro  denuncia  della  vittima  e  non  più
d’ufficio.  Servono  regole  chiare  ma  anche  pene  certe,
altrimenti  la  deriva  continuerà  segnando  l’involuzione  e
l’imbarbarimento della nostra società che sembra essere già
iniziata».
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FLUSSO MIGRANTI, TAMARO (SAP
TRIESTE):  LA  “ROTTA
BALCANICA”  È  VIVA  E  IN
INCREMENTO
Non  si  arresta  il  massiccio  flusso  di  migranti  lungo  il
confine con la Slovenia, in prevalenza nella zona della Val
Rosandra. Negli ultimi giorni sono stati rintracciati più di
un centinaio di stranieri, tra cui una ventina di minori non
accompagnati. Il Segretario provinciale del SAP di Trieste,
Lorenzo Tamaro, si è espresso manifestando le criticità che
sono presenti ormai da tempo in quel territorio: «I rintracci
di questi giorni stanno a dimostrare che la “Rotta Balcanica”
è  viva  ed  in  continuo  incremento.  Le  difficoltà  di
collocamento dei nuovi arrivati vanno di pari passo con quelle
delle  forze  di  Polizia,  aventi  organici  carenti  ed  una
logistica del tutto inadeguata per affrontare un fenomeno di
tali dimensioni. Il problema deve essere affrontato in tutti i
suoi aspetti, anche quello relativo agli operatori di Polizia,
impegnati quotidianamente in prima linea sulla questione».
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Il  SEGRETARIO  DI  TRIESTE
LORENZO  TAMARO  RICEVUTO
DALL’ASSESSORE  COMUNALE  DE
GAVARDO
Il Segretario Provinciale del SAP di Trieste Lorenzo Tamaro è
stato  ricevuto  dall’Assessore  Comunale  con  delega  alle
politiche  della  sicurezza  cittadina  Caterina  De
Gavardo.  Durante  l’incontro  sono  stati  affrontati  molti
argomenti riguardanti la sicurezza del capoluogo giuliano e le
condizioni di lavoro degli operatori di Polizia chiamati a
svolgere  le  loro  funzioni  su  questo  territorio.  Il
Segretario  ha  voluto  rimarcare  la  carenza  logistica  nella
gestione  di  dell’emergenza  della  Rotta  Balcanica,  in
particolare  nella  struttura  della  Sottosezione  Polizia  di
Frontiera  Fernetti  dove  si  svolgono  le  pratiche  di
identificazione  dei  migrante  e  auspica  che  si  dia  presto
inizio ai lavori per i nuovi uffici. Inoltre Tamaro ha voluto
porre l’attenzione sulla Scuola Allievi Agenti di Trieste, che
oltre  ad  essere  un  patrimonio  storico,  è  sicuramente  una
risorsa anche per la città. Infine da parte del SAP è stata
data all’Assessore la massima disponibilità a collaborare e
organizzare  anche  con  le  Amministrazioni  locali  eventuali
iniziative per migliorare la qualità della sicurezza della
città e le condizioni lavorative degli operatori di Polizia.
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TAMARO  (SAP  TRIESTE):  ”  LA
SICUREZZA  È  NON  UN  COSTO,
SERVE  UN  INVESTIMENTO  DI
CIVILTÀ
A  dichiararlo  è  il  segretario  provinciale  del  Sindacato
autonomo di polizia, Lorenzo Tamaro. Su criminalità crescente
e  immigrazione  proveniente  dalla  rotta  balcanica,  il  Sap
chiede  un  “rafforzamento  delle  misure  di  sicurezza”.  Sul
territorio  nazionale  mancano  10  mila  poliziotti.  “Anche  a
Trieste la carenza si fa sentire”

TRIESTE – “Violenza in via Bonomo, guerriglia notturna in
piazza Perugino, pestaggi, spaccio di sostanze stupefacenti,
aggressioni in Piazza Goldoni: questi sono solo alcuni esempi
dei fatti di cronaca che accadono in alcune zone centrali
della città di Trieste e per i quali crediamo ci sia bisogno
di  rafforzare,  con  una  presenza  fissa,  le  misure  di
sicurezza”. Il capoluogo giuliano non è più “un’oasi felice”
sul piano della criminalità, ma secondo Lorenzo Tamaro del
Sindacato autonomo di polizia, il tema affonda le radici anche
in alcuni cortocircuiti del sistema.
Certezza della pena
“Da una parte – così il segretario provinciale – c’è il senso
di impunità che regna sovrano, dall’altra c’è il problema
della  carenza  di  organico,  a  causa  dei  tagli  effettuati
dall’ex ministro Madia con la cosiddetta ‘spending review'”.
In tutto questo, rimarca Tamaro, c’è la necessità crescente,
anche tra la popolazione, che vi sia “certezza della pena e
sanzioni effettive ed immediate”. Il Viminale ha redatto da
tempo “un piano di assunzioni straordinarie”, anche se “tra la
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selezione e la formazione dei neo agenti è indispensabile del
tempo”.
La carenza in tutto il corpo di polizia
Sul fronte nazionale la polizia di Stato necessità di almeno
10 mila unità. “La carenza si fa sentire in maniera forte
anche a Trieste – ricorda il segretario del Sap -, con la
città  che  si  trova  ad  affrontare  anche  l’immigrazione
clandestina proveniente dalla rotta balcanica, senza ricevere
un minimo rafforzamento. Senza organici adeguati è difficile
un lavoro di prevenzione di carattere generale. La sicurezza –
conclude Tamaro – non è un servizio che si improvvisa, bensì
va  programmato  e  mantenuto  nel  tempo:  non  può  essere
considerato  un  costo,  ma  deve  essere  un  investimento  di
civiltà”.
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HOT  SPOT  A  JALMICCO
(UD),TAMARO  (SAP  TRIESTE):
PIÙ  AGENTI  PER  LA  GESTIONE
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DEL NUOVO CENTRO MIGRANTI
Il Segretario Provinciale del SAP di Trieste, Lorenzo Tamaro,
è intervenuto in merito all’apertura del nuovo hot spot che
verrà posto nella ex Casema dell’esercito “Lago” situata a
Jalmicco  di  Palmanova  in  provincia  di  Udine.  L’ex  sito
militare verrà trasformato, a tempo di record, nel primo vero
centro migranti del Friuli Venezia Giulia, che ospiterà, in
delle strutture prefabbricate, tutti i richiedenti asilo che
transiteranno dalla “Rotta” balcanica. Così si è espresso il
Segretario del SAP: «Non siamo contrari all’istituzione di un
hot spot, pur essendo consapevoli che qualsiasi sede sarà
individuata  creerà  malcontento  per  la  popolazione  di  quel
territorio. Una cosa è certa, così non si può andare avanti,
perché  le  strutture  in  uso  alla  Polizia  di  frontiera  di
Trieste  e  dell’Ufficio  Immigrazione  del  capoluogo,  non
soddisfano più quelle che sono le attuali esigenze dettate dai
numerosi arrivi. Siamo passati dai circa 100 richiedenti asilo
di quindici anni fa ai più di sei mila attuali. Pertanto
chiediamo che al momento dell’istituzione del hot spot, si
preveda l’invio di personale dedicato al suo funzionamento».
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TASER E BODYCAM : IL SAP SU
LA VERITÀ
Il  Taser  è  un  traguardo  decennale  ottenuto  grazie  alla
battaglie del SAP, Stefano Paoloni rammenta come oltre al
taser sia necessario l’utilizzo delle telecamere sulle divise
degli agenti.  Le bodycam, un’altra delle battaglie portate
avanti dal nostro Sindacato e per la quali sono anni che ci si
batte. “Per non incorrere in denunce strumentali e atti dovuti
illogici, il taser ci sta dando una grossa mano. Su dieci
persone,  cinque  si  fermano  alla  sua  vista  e  degli  altri
cinque,  la  metà  si  ferma  dopo  l’attivazione  dell’Arco
voltaico“. Spiegando come anche la sola percezione della della
scossa  attivata  dall’arco  voltaico  faccia  desistere  i
malintenzionati  dall’agire.  Allo  stesso  argomento  Lorenzo
Tamaro chiosa: “le telecamere permetterebbero di documentare
tutto il fatto e non parte della storia“.

 

https://www.sap-nazionale.org/news/taser-e-bodycam-il-sap-su-la-verita/
https://www.sap-nazionale.org/news/taser-e-bodycam-il-sap-su-la-verita/


LA VERITÀ

https://www.sap-nazionale.org/2016/wp-content/uploads/ver_pao_tam_05_06_23.pdf


TRIESTE,  LORENZO  TAMARO  AL
CONVEGNO SULLA SICUREZZA
Il Segretario provinciale del SAP di Trieste, Lorenzo Tamaro,
è intervenuto durante il Convegno dal titolo “La sicurezza in
casa”, per approfondire il tema della sicurezza online al fine
di evitare situazioni di criminalità che possono nascere sul
web e che purtroppo sono sempre più frequenti.

IL PICCOLO

SAP TRIESTE: CONFERENZA SULLA
ROTTA BALCANICA
Nella giornata di ieri si è tenuto a Trieste il Convegno
organizzato dal SAP sulla Rotta Balcanica. Da anni il SAP di
Trieste  denuncia  che  quella  Giuliana  è  una  frontiera  che
dovrebbe  essere  attenzionata  esattamente  come  quella
Mediterranea.
“La Rotta Balcanica alternativa a quella Mediterranea. Quali
forze in campo per arginare il mare umano?” il titolo della
conferenza organizzata dalla Segreteria provinciale del Sap di
Trieste nella Sala Unicusano di via Fabio Severo. Relatori
della  tavola  rotonda:  il  Sottosegretario  agli  Interni  On.
Nicola  Molteni  intervenuto  in  collegamento,  l’Assessore
Regionale  con  delega  alla  Sicurezza  Pierpaolo  Roberti,  il
Segretario Generale Aggiunto del Sap Gianni Tonelli e quello
Provinciale del SAP Trieste Lorenzo Tamaro.
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IL PICCOLO

REGIONE FRIULI VENEZIA GIULIA

LA  SICUREZZA  A  TRIESTE  É
CAMBIATA,  TAMARO  (SAP
TRIESTE): MANCANO ALL’APPELLO
150 AGENTI
Il Segretario provinciale del SAP di Trieste, Lorenzo Tamaro,
è intervenuto nel corso dell’incontro sulla sicurezza in città
promosso dal Presidente del Consiglio comunale: «Trieste è più
sicura  di  altre  città,  ma  non  è  l’isola  felice  tanto
decantata. La causa? L’aumento della microcriminalità , e non
solo  in  “zone  pericolose“.  Il  colpevole?  I  tagli  alla
sicurezza fatti dallo Stato negli ultimi 15 anni. Bisogna
guardare in faccia la realtà, la nostra città non è più un’osi
tranquilla e sta diventando sempre meno sicura. Nella sola
Trieste mancano all’appello 150 agenti, un dato destinato a
peggiorare, e l’emergenza della rotta balcanica ha aggravato
la situazione togliendo mezzi alla sicurezza ordinaria».
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